
                                           

   

            
 

 

 
 
 

vec les membres du Comité directeur, je vous souhaite la bienvenue à Soyaux 
pour l’assemblée générale financière du District de football de la Charente. 
 

Cette réunion est importante car elle nous permet de vous rendre compte de notre 
gestion et d’aborder des thèmes d’actualité. 

Nous allons débuter par une AG extraordinaire car nous souhaitons vous proposer une 
évolution de nos statuts. L’objectif est d’améliorer la prise en compte des vœux que 
vous nous proposez lors des AG de fin de saison (voir page 3). En effet, le délai actuel 
de 30 jours est trop court et ne nous permet pas d’échanger suffisamment avec 
vous sur les vœux avant leur présentation en assemblée générale. 

Comme vous le constaterez dans le rapport financier, nous avons beaucoup investi la 
saison dernière pour vous aider et vous apporter un soutien financier et matériel. C’est 
normal, car la raison d’être du District c’est de soutenir les clubs et les licenciés dans 
leurs actions. 

Nous souhaitons que cette réunion soit un moment d’information, de partage et de 
convivialité. Aussi n’hésitez pas à nous poser des questions. Nous là pour y répondre. 

Je vous souhaite une excellente assemblée générale et vous prie d’agréer mes 
salutations sportives et amicales. 

Jean-Louis Dauphin, 
Président 
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« Grâce à une bonne 
gestion, nous avons 
poursuivis en 
2018/2019 les efforts 
financiers consentis 
aux clubs depuis deux 
saisons. Cette année 
encore près de 80 000 € 
de dotations vous sont 
offertes ». 
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